

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Aktuelle Förderprojekte 2023
3. Finanzbericht 2023
4. Kassenprüfungsbericht 2023
5. Entlastung des Vorstandes
6. Verschiedenes

Information: Neuwahlen finden in 2024 nicht statt, da die Mandatsträger gem. Satzung auf zwei Jahre gewählt sind und in 2023 gewählt wurden.

Ich freue mich auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Hug

1. Vorsitzende des Fördervereins der GMS Achern e.V.

E-mail: Christian.Hug@t-online.de

mobil: 0172 7607864



Illenau Theater Achern

Sind wir heute nicht alle Diva?

Ja! Und das am 8. März 2024 im Illenau Theater. Denn die Improgruppe die „CreaDiven“ bespielt zum Weltfrauen Tag wieder die Bühne des Acherner Theater. Nachdem die Improshow im vergangenen Oktober ein voller Erfolg war, hat sich die Gruppe zum Ziel gemacht, regelmäßig aufzutreten und das Publikum zu erfreuen. Gezeigt werden Szenen aus dem Stehreif. Das Publikum ist mit Zurufen, Ideen und Impulsen beteiligt. Was vom Publikum vorgegeben ist, wird zum zentralen Impuls einer Spielszene. Mal mit zwei, mal mit drei oder vier Akteuren. Zwei Stunden, die sicherlich Zuschauer und die SpielerInnen selbst überraschen.

Am Freitag, den 8. März 2024, um 20 Uhr im Illenau Theater Achern. (Karl-Hergt-Straße 9). Einlass ab 19:30 Uhr. Eintritt frei (Spenden willkommen).



Kiwanis

KC Achern-Ortenau

Uta Vogel erste weibliche Club-Präsidentin bei Kiwanis

Auf dem ersten Clubabend ließ der scheidende Club-Präsident Thomas Wellershaus das letzte Kiwanis Jahr Revue passieren: Neujahrs-Empfang, Präsidentenfest, Besichtigungen bei THW, Kloster Erlenbad, Power-Cloud-Campus, Technischen Führung im Europa-Park, Betriebswerk SWEG, Hochschule Kehl, aber auch Vorträge, Inter-Clubtreffen, Club-Ausflug nach Goslar oder Radtouren, Blüten- und Sonnenuntergangs-Wanderungen. Es wurde zusammen gekocht, gefeiert, gesungen und getanzt und man hat Charity-Veranstaltungen wie das Boßeln oder das Dinner in White ausgerichtet, um Geld für die vielfältigen Projekte des Clubs zu sammeln.

Insgesamt habe man in 2023 27.000 € in 20 Projekte investiert, darunter Schülerförderung, Unterstützung für misshandelte, unterdrückte, trauernde, traumatisierte, benachteiligte Kinder, Präventionsmaßnahmen und vieles mehr. Es gibt zu jedem Projekt engen persönlichen Bezug und man weiß, dass jeder Cent ankommt.

Nun hat Uta Vogel als erste Frau das jährlich wechselnde Präsidentenamt übernommen. Sie ist seit 20 Jahren engagiert im Club und freue sich auf die neue Aufgabe und darauf, Kiwanis

auch für Neumitglieder bekannt und attraktiv zu machen, denn Kiwanis habe ihr Leben und das ihrer Familie auf vielfache Weise bereichert.

Ihre erste Amtshandlung war es, vier Frauen als Mitglieder aufzunehmen: Nicole Eckmann, Marianne Graf, Cordula Schneider-Hoffmann und Gabriele Vath. Damit besteht der Club aktuell auf 48 weltoffenen und engagierten Mitgliedern mit Bodenhaftung und Niveau zwischen 28 und 87 Jahren, die Freunde daran haben, miteinander etwas Positives zu bewirken, 2024 will man die 50-er Marke knacken. Seit 2005 ist der Club ein gemischter Club und inzwischen sind 16 Mitglieder weiblich.

Uta Vogel möchte gerne Themen wie Fundraising, Sponsorensuche, Social Media und Wachstum voranbringen und weiterhin gemeinsam mit allen Clubmitgliedern die Welt zum besseren verändern.



Einladung zum Gedenkgottesdienst

Wann? Am Freitag, den 22.03.2024 um 19 Uhr
Wo? In der Evangelischen Christuskirche Achern
(Martinstraße 9)

*Was gewachsen ist und Liebe war,
ist unvergänglich, unumkehrbar.*



*Es wird dich tragen,
wenn du dich tragen lässt.
(Jochen Jülicher)*

„In Liebe geborgen“

Unter diesem Motto gedenken wir
gemeinsam mit Pfarrerin Katrin Bessler-Koch
aller Menschen, die im Jahr 2023 verstorben sind.

